

2020年10月13日



キリスト教センター 通信 Vol.18



激励メッセージリレー

タイトル

『 コスプレしたことありますか？ 』

大学チャップレン 遠藤 洋介

毎年、ハロウィンの時期が近付くと、今年こそは何かのキャラクターに扮して、ハロウィンイベントに参加したいと思うのですが、いざ準備をしようと思うと、衣装などを買うとすれば高く、手作りできるほどのアイデアや技術もないため、結局いつも何もせず、気づいた時にはハロウィンが終わってしまいます。しかし、考えてみると、私は、幼稚園や教会の行事で、度々、サンタさんやトナカイ、節分の時には鬼の衣装を着るなど、ハロウィンの時期に限らず、コスプレをしております。

馬子にも衣装ではありませんが、それぞれの衣装に着替えると、それなりに見えるもので、幼稚園や教会の子どもたちもしっかりとリアクションをしてくれます。コスプレしている本人も、自然と役になりきって、気持ちが切り替わります。服の色やデザイン、個性の持つ力を改めて感じさせられます。

家にいる時間が長いと、誰とも会わない日が増え、自然と身だしなみが雑になってしまいます。身だしなみの乱れは、心の乱れにつながるとも言われています。自宅において誰とも会えない、外にも出にくい、だから服装や身だしなみなんてどうでもいい！と思ってしまいがちです。しかし、こんな時だからこそ、体の健康ももちろん大事ですが、心の健康も大切にしたいものです。

今年はSNSなどを活用して、自宅でのコスプレを楽しんでみてはいかがでしょうか。

キリスト教一口メモ「ハロウィンはキリスト教の行事？」

ハロウィンはキリスト教の行事でしょ？と度々聞かれます。答えは、いいえ。

ハロウィンはキリスト教と直接は関係ありません。キリスト教では毎年、

11月1日を諸聖徒(人)の日と定め、すべての殉教者を覚えてお祈りします。

亡くなった方を覚える日という意味では、日本のお盆のような慣習を持つハロウィンもキリスト教における諸聖徒の日もある意味では似ていると思われ、混同されがちなかもしれません。

ちなみに聖書の中にジャック・オー・ランタンは一度も登場しません。

新型コロナウイルスの被害を覚えるお祈り

どうか、皆さんもお時間があるときにお祈りください

神戸国際大学の学生のための祈り

いつくしみ深い神よ、新型コロナウイルスの感染拡大により、困難な日々、孤独な状況、不安の中に
あるすべての神戸国際大学の学生のみなさんのために祈ります。

どうか、彼ら彼女ら一人ひとりの心を支え、お守りください。そして私たちに、あなたの知恵と力
が与えられ、今できることを考え、神さまの、み心にかなった正しい行動を心がけることができます
ように。そして、共に心を合わせて、新型コロナウイルスの一日も早い終息を祈り、求め続けることが
できますようにお導きください。

このお祈りを、主イエスさまの、み名によっておささげいたします。 アーメン

病に苦しむ人のための祈り

慈悲の父、慰めのもとである神よ、現在、新型コロナウイルスに感染し、痛みや苦しみ、不安や悲し
みの中にある人のために獻げる祈りをお聞きください。

どうか病で困難や不安の中にある人を憐れみ、み恵みによってその体と心を強め、病を癒してください。
また、医師と看護する者とを助け導き、その働きを支えてください。

そして、何もできずに不安と悲しみの中で苦しむご家族やご友人、また、私たちの心も
神さま、あなたが愛によってお救いください。

主イエス・キリストによってお願ひいたします。 アーメン

離れている大切な人を覚える祈り

愛なる神さま、あなたは、み手を伸べいつも私たちをお守りくださいます。どうか、遠く離れて暮
らす家族や友人を様々な困難な状況からお守りください。

そしてこの不安定な世界において、必要な糧が与えられますように。心と体が守られ、健やかに日々
を過ごすことができますように、どうかあなたがお支えください。

また、不安の中で医療に従事する人々のために祈ります。どうか一人ひとりの働きが祝福され、感染者
の回復を助け、支える力を与えください。そして彼らが感染から守られ、新型コロナウイルスの終息
に向かうことができますように。

この小さなお祈りをイエスさまによってお願ひいたします。 アーメン

昼の礼拝を再開します

新型コロナウイルスの影響で休止していた、昼の礼拝を

10月20日（火）から再開いたします。

昼の礼拝詳細

10月20日（火）から。毎週火曜日と金曜日

12時 45分～12時 55分

キリスト教センター玄関エントランスに於いて。

内容：お祈り、聖書、メッセージ。

感染症対策のため、マスクの着用をお願いいたします。礼拝に出席
したことのない方でも、大歓迎です。皆さまのご参加を心からお待ち
しております。

神戸国際大学
キリスト教センターの
HPリンクはこちらまで

